



Abschlussfest Eine Woche lang haben sich die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Amerdingen mit dem Thema „Gesundheit und Nachhaltigkeit“ beschäftigt. Beim Abschlussfest wurden die Eltern mit dem Bewegungslied „Let's keep fit“ begrüßt. Anschließend servierten die Kindern selbstgemachte Brotgesichter, Fruchtequark und Limonade. Nach dieser Stärkung wetteiferten die Grundschul Kinder an den verschiedenen Spielstationen und bastelten zusammen mit ihren Eltern einen Geldbeutel an der Upcycling-Station. Foto: Verena Stark

Zwölf Fotos für das neue Jahr

Die Sieger des Fotowettbewerbs für den Rieser Heimatkalender 2023 wurden gekürt.

Nördlingen Unter dem Motto „Sehenswürdigkeiten und Geheimtipps“ haben zahlreiche Fotografinnen und Fotografen ihre besten Bilder für den Rieser Heimatkalender 2023 eingereicht. Die Jury entschied sich für zwölf besondere Motive.

Für jedes Bild, das ausgewählt wurde, erhält der Fotograf oder die Fotografin ein Jahreslos des Gewinnsparens und darf einen Verein benennen, der eine Spende der Bank bekommen soll. So fließen insgesamt 3000 Euro an Vereine und Institutionen im Ries. Den Rieser Heimatkalender gibt es für alle Mitglieder und Kunden der Raiffeisen-Volksbank Ries ab sofort in den Geschäftsstellen, so lange der Vorrat reicht. Jede Siegerin und jeder Sieger ist „Pate“ für eine Vereinsspende der Bank. Zwölf mal 250 Euro gehen so an Vereine und Institutionen: Bernd Holzmeier (Schützengilde Hausen-Seglohe), Maria Wolf (FC Birkhausen), Fritz Stengel (Freiwillige Feuerwehr Ottingen), Vera Kroepelin (Rieser



Die Siegerehrung für die Fotografinnen und Fotografen des Fotowettbewerbs fand in Nördlingen statt. Foto: Silke Hampf

Naturschutzverein), Josef Heckl (Jugendabteilung Freiwillige Feuerwehr Megesheim), Tina Bschorr (Schützengilde Bollstadt), Heidi Källner (Rieser Naturschutzver-

ein), Michael Walter (Veteranen-, Soldaten- und Kameradschaftsverein Hochaltingen), Lukas Steinheber (Katholische Landjugendbewegung Kreisrunde Nördlingen),

Karlheinz Rapp (Musikverein Mönchsdeggingen), Gerhard Amslinger (Faschingsfreunde Megesheim), Stefanie Bobinger (Wildegger-Stiftung). (AZ)



„Keiner ist zu klein, um Helfer zu sein“ Die Augen haben gestrahlt, als Michaela Weiß vom Ortsverband Wemding des Bayerischen Roten Kreuzes in die Schule kam und den Kindern einen Erste-Hilfe-Rucksack überreichte. „Keiner ist zu klein, um Helfer zu sein“ – unter diesem Motto durften an der Leonhart-Fuchs-Grundschule Wemding alle Schülerinnen und Schüler der Klassen eins bis vier den „Juniorhelfer“ abzulaufen. Sie lernten dabei auf kindgerechte Art und Weise, einen Pflasterverband anzulegen, einen Notruf abzusetzen und wie man als Kind etwa bei Bewusstlosigkeit oder Verbrennungen reagieren kann. Dank des überreichten Erste-Hilfe-Rucksacks können nun die Schulsanitäter bestens ausgerüstet ihren Dienst verrichten. Der Dank der Schulfamilie gilt Michaela Weiß für ihr Engagement und dem Bayerischen Roten Kreuz für den Rucksack. Das Bild zeigt (von links) Rektorin Margit Stimpfle, die Kinder Elena, Marie (jeweils 2. Klasse), Toni, Lea (jeweils 1. Klasse) und Michaela Weiß (Rotes Kreuz). Foto: Birgit Husel



Ehrungen Der Gesangverein Mönchsdeggingen ehrte in diesem Jahr Jubilare aus den Jahren 2020, 2021 und 2022 für die langjährige Mitgliedschaft im Verein. 25 Jahre: Johannes Strauß, 40 Jahre: Gerda Gröninger, Regina List und Johannes List, 50 Jahre: Friedrich Herrmann und Günter Strehle, 60 Jahre: Heinrich Moosbrugger und Heinz Herrmann, 70 Jahre: Erich Meyer und Richard Mühlböck. Die Ehrungen für das aktive Singen durfte die Vorsitzende des Kreis-Chorverbandes Marion Schauer übergeben. Hier wurden für 40 Jahre aktives Singen geehrt: Gerda Gröninger, Regina List, Waltraud Voggenreiter, Rolf Mühlböck. Für 75 Jahre aktives Singen gibt es keine Ehrungen, dennoch wurde diese Leistung gewürdigt. Richard Mühlböck und Dieter Schneider bekamen als Dank eine Chronik des Chorverbandes Bayerisch-Schwaben überreicht. Von links auf dem Bild: Waltraud Voggenreiter, Gerda Gröninger, Regina List, Richard Mühlböck, Dieter Schneider, Rolf Mühlböck, Vorsitzende Kreischorverband Nordschwaben Marion Schauer, 1. Vorsitzende Gesangverein Mönchsdeggingen Anna Rielsheimer. Foto: Pauline Seefried



Zwergmammut besucht Alerheim Knut Krüger hatte schon viele Kinderbücher lektoriert, als er sich entschloss, selbst zum Schriftsteller zu werden. Neben zahlreichen Fußball-Büchern hat er auch ein Zwergmammut erschaffen. Dieses seltene Tier stellte er den Kindern der Johann-Wilhelm-Klein-Grundschule Alerheim bei einer Autorenlesung vor. Gespannt verfolgten zunächst die Erst- und Zweitklässler, später auch die Dritt- und Viertklässler die Handlung des Buchs „Nur mal schnell das Mammut retten“: Drei Freunde entdecken zufällig das Tier aus der Steinzeit im Wald und schaffen es heimlich ins Kinderzimmer. Trubel und Action sind dabei natürlich programmiert. Knut Krüger wechselte zwischen Erzählen und Vorlesen ab, fragte die Kinder immer wieder nach ihrer Meinung und berichtete auch aus seinem Alltag als Autor. Schulleiterin Adelheid Schiele bedankte sich bei Knut Krüger für den Besuch und bei der Raiffeisen-Volksbank Ries, die die Autorenlesung unterstützt hatte. Foto: Christina Zuber



Die Lese-Tüte An der Grundschule in Deiningen haben die Erstklässler am Ende ihres ersten Schuljahrs für die kommenden Erstklässler ganz individuell eine Lese-Tüte gestaltet, und diese wurde dann mit Lesezeichen, Erstlesebüchern und diversen Begleitmaterialien von der Nördlinger Buchhandlung Lehmann befüllt. Es ist immer eine große Freude, wenn die neuen Schulkinder diese besonders schön verzierten Lese-Tüten erhalten. Diese Freude zeigt sich auch auf dem Foto der stolzen Schülerinnen und Schüler. Foto: Veronika Bühler